
令和２年９月１日（火） 

加盟校各位 

関西学生弓道連盟 

（公印省略） 

令和２年度 関西学生弓道連盟役員紹介 

平素より本連盟の活動に御理解・御協力いただき，ありがとうございます。本日付で，令和元年度役員人事から令和

２年度役員人事への交代を行いました。また，特別措置規約第３条・第４条の規定に基づき，現在４回生の３選を総務役

職に就きました。以下の通りです。 

また，本来であれば，８月の主将会議にて委員長交代に際し，前任委員長・前任女子部委員長から推薦の上，新任者

から一言の上，交代とさせていただくところですが，社会情勢を踏まえ会議等が開催できないので，今回は書面にてお

伝えさせていただきます。 

記 

第 1 役員一覧 表記について…「役職 氏名 （所属大学名（学年（・総務での系列）））」 

⚫ 関西学生弓道連盟 

委 員 長 島 津 貴 一 （ 兵 庫 教 育 大 学 （ ３ ） ） 

副 委 員 長 河 本 諒 平 （ 関 西 学 院 大 学 （ ３ ） ） 

女子部委員長 大 手 虹 歩 （ 大 阪 大 学 （ ３ ） ） 

女子部副委員長 深 田 麻 莉 （ 京 都 女 子 大 学 （ ３ ） ） 

総 務 長 三 谷 光 輝 （ 京 都 橘 大 学 （ ３ ） ） 

書 記 井出澤 茉 歩 （ 京 都 大 学 （ ３ ） ） 

総 務 坂 田 康 樹 （ 関 西 大 学 （ ２ ・ 委 員 長 系 列 ） ） 

総 務 羽 田 圭 吾 （ 近 畿 大 学 （ ２ ・ 全 日 系 列 ） ） 

総 務 佐 藤  曉   （ 甲 南 大 学 （ ２ ・ 副 委 員 長 系 列 ） ） 

総 務 坂 野 将 輝 （兵庫県立大学神戸支部（２・総務長系列）） 

総 務 鎌 田 万 由 （奈良女子大学 （２・女子部委員長系列）） 

総 務 大 原 菜 摘 （神 戸 大 学 （２・女 子 部 副委員長系列 ））  

総 務 佐 野 公 佳 （ 帝 塚 山 大 学 （ ２ ・ 書 記 系 列 ） ） 

総 務 安 江 智 香 （京都工芸繊維大学 （２・全日女副系列 ）） 

総 務 畑 中 光次郎 （ 関 西 大 学 （ ４ ・ 委 員 長 系 列 ） ） 

総 務 古 川 直 嗣 （ 滋 賀 大 学 （ ４ ・ 副 委 員 長 系 列 ） ） 

総 務 濱 田 恒 輝 （大阪大学外国語学部（４・副委員長系列）） 

総 務 古 田 恵 理 （奈良教育大学 （４・女子部委員長系列）） 

総 務 矢 野 眞 琴 （甲南女子大学（４・女子部副委員長系列）） 

総 務 須 田 優 輝 （ 大 阪 市 立 大 学 （ ４ ・ 総 務 長 系 列 ） ） 

総 務 伊 藤 智 咲 （京 都 府 立 医 科 大 学 （４ ・書 記 系 列 ） ） 

総 務 中 﨑 聖 七 （ 神 戸 学 院 大 学 （ ４ ・ 全 日 系 列 ） ） 

総 務 岡 畑 早希子 （ 近 畿 大 学 （ ４ ・ 全 日 女 副 系 列 ） ） 

⚫ 全日本学生弓道連盟関西支部 

全 日 本 学 生 弓 道 連 盟 執 行 副 委 員 長 

兼全日本学生弓道連盟関西支部支部長  福家 丈吏（ 龍 谷 大 学 （ ３ ） ） 

全日本学生弓道連盟女子部執行副委員長 

兼全日本学生弓道連盟関西支部副支部長 山田 優香（神戸学院大学（３）） 



第 2 委員長・女子部委員長人事について 

◼ 前任者より（委員長・女子部委員長）一年間の総括・感想と新任者の推薦文 

➢ 委員長 畑中 光次郎 

「1年間の総括・感想」 

平素よりお世話になっております。関西学生弓道連盟委員長の畑中です。 

2020年 8/31(月)をもちまして、私の委員長としての任期が満了となりました。 

今年度は新型コロナウイルスの感染拡大の影響により会議が実施不可となり、加盟校の皆様と直で顔を合

わせる機会がなくなってしまいました。そのため私が委員長として行った業務は、令和元年度リーグ戦と研修

会のみとなりました。私としては、関西学生弓道選手権大会が実施できなかった事が心残りです。 

委員長の業務を通じて感じたことは、加盟校の皆様の助け無しでは連盟を運営できないということです。私

が責任者を務めたリーグ戦においては多くの加盟校の方にご協力いただき、無事にリーグ戦を終えることがで

きました。関西学生弓道連盟は今後も加盟校の皆様と共により良い組織に発展していく事を願っております。 

 

「次期，委員長の推薦」 

私は、次期委員長に島津貴一（兵庫教育大学 3）を推薦します。理由としましては、彼は加盟校の皆様を第

一に考え行動し、文書作成の技術に長けているため加盟校の皆様との連携を円滑にできると考えたからです。

新型コロナウイルスの影響により、今後の連盟の運営形態はどのようになるかは分かりませんが、彼ならやり

遂げられると信じております。最後になりますが、島津貴一を次期委員長として承認していただきますようお願

い致します。 

 

➢ 女子部委員長 古田 恵理 

「１年間の総括・感想」 

1 年間女子部委員長を務めさせて頂きました古田と申します。昨年のリーグ戦から始まり、不慣れながらで

はありましたが、加盟校の皆様、同じ学連役員の方々のご理解・ご協力があって無事に任期を終えることが出

来きました。心より厚く御礼申し上げます。今年は特に新型コロナウイルスの影響で大会を多く開催出来なか

ったことが悔やみきれませんが、一刻も早い収束とこれからの皆様のご活躍を祈念いたします。 

 

「次期，女子部委員長の推薦」 

私は次期女子部委員長に大手虹歩(大阪大学 3)を推薦します。彼女は学連役員として大会の運営をはじ

め様々な学連の活動に尽力しております。彼女の働きや柔軟な発想によって学連はさらに活気付き、私自身多

くの場面で助けられました。これからの学生弓道の発展のためにも女子部委員長への承認を、何卒宜しくお願

い致します。 

 

◼ 新任者より（委員長・女子部委員長）挨拶 

➢ 委員長 島津 貴一 

この度，前任委員長畑中より推薦していただいた島津です。委員長就任初日の仕事が，大会中止の案内と

なってしまいました。6月から令和 2年のリーグ戦を何らかの形で，加盟校様へ公式戦の機会を提供できない

か模索してきましたが，本連盟の力不足により実現がかなわなかったことまず，お詫び申し上げます。 

本年に入り，男子記録会と秋季リーグ戦の大会委員長を務めましたが，書類作成と関係各所との折衝のみ

で，大会本番の実現に至っていません。また，令和 2年に入り新人戦をはじめ，本連盟主催のすべての大会が

現在中止となりました。 

本連盟の調査によると，各加盟校様 ICT 機材の都合上，他地区学生弓道連盟のようにオンラインによる大



会を実施することが難しい状況にあります。大会を実施する際は，参加を希望する加盟校様がなるべく同じ環

境で試合を行えるよう機会の均等を図る必要があります。その点を考慮すると本連盟では原則対面での公式

戦再開を目標としています。対面試合での緊張感や臨場感，やはり対面での試合でなければ味わえない場の

空気感を味わうことができるよう，本連盟では機会を提供していきたいと考えています。しかしながら，今後の

予測できない社会情勢を踏まえると，対面にこだわるのではなく，加盟校様への丁寧な調査を通して，柔軟か

つ丁寧に対応し，なるべく多くの公式戦の機会を提供できるよう尽力していく所存です。 

加盟校様の御協力あっての，本連盟の活動であり，加盟校様の御協力なくして本連盟の活動は成立しませ

ん。まだまだ，見通しのつかない社会情勢ではありますが，できる限り公式戦の機会を提供できるよう，加盟校

様にもご協力いただけると幸いです。今後とも，本連盟の活動に御理解・御協力よろしくお願いいたします。 

➢ 女子部委員長 大手 虹歩 

この度，関西学生弓道連盟女子部委員長に就任した大手です。大変厳しい社会情勢下ではありますが，前

例がないということを言い訳にせず，誠心誠意尽力していきます。加盟校の皆さんが弓を引くことに集中でき，

学生弓道人生を後悔することの無いように，私にできることはすべてする覚悟ですので，今後とも本連盟への

御協力，御意見をよろしくお願いいたします。 

 

以上 

 


